



Francisco Javier Pérez López

SERGIO ALEJANDRO LOPEZ RUIZ

“reporte de psicoterapias”

Materia: psicología médica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1^a semestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de junio de 2020

Reporte

Lo que me dejo la primera prueba psicométrica de la familia.

La verdad me dejo con que me reflejo en que soy muy unido con la familia, que cuido las cosas, y que es importante convivir con ella, el hacer el dibujo no pensé tanto en mí, sino que lo hice porque eran las instrucciones así que no pude analizar mucho de los que tenía que analizar.

¿Qué observo de mis resultados?

No logre interpretar las cosas que dibuje, pues no entendí muy bien como relacionarlas con la literatura que nos fue proporcionada.

¿Se acerco un poco a mi historia, a mi personalidad?

Sinceramente, se acerco en cuanto a que soy una persona muy unida a la familia, pero eso fue todo, el dibujo lo hice conforme se me vino a la mente, solo dibujar y ya, sin pensar en mí.

¿Fue difícil resolver la prueba?

Claro, fue muy difícil interpretar las diferentes líneas que la literatura sugiere analizar.

Prueba de Machover

¿Qué es lo que más me costó?

Me costo elaborar la historia de los personajes, ya que el dibujo solo era de dibujar un hombre y una mujer que no era tan complicado saber como hacerlo, solo tenias que plasmar la figura masculina y femenina de cada uno y queda listo, pero la historia, la verdad no tenia ninguna idea de que plasmar y que representar en esa historia, debido a eso se me dificulto mucho el poder desarrollar la historia de cada personaje.

¿Cambiaría ahora algo de la historia?

Claro, después de las preguntas elaboradas que dio a conocer el profesor, comenzaron a surgir cosas para poder agregarle a mi historia de cada uno de los personajes.

Prueba de Dominós

¿Lo volvería a intentar?

Claro, lo intentaría, porque los resultados me dejaron satisfechos, y quisiese saber si esos resultados podrían cambiar en un segundo intento.

¿Lo resolví secuencial o me brincaba?

Lo resolví secuencialmente

¿Fue muy difícil?

La primera parte no era tan difícil, pero conforme avanzabas de nivel, se tornaba más difícil.

¿Preferí no responder o en su caso elegí cualquier respuesta en las opciones que no sabía que responder?

Solo en algunos, donde la verdad no lograba comprender la secuencia, y mejor tome la decisión de elegir cualquier numero para responder, pero un numero mas o menos relacionado con la secuencia.